



Ernest Obama, pourrait démissionner en raison de son écartement par Samuel Eto'o.

Des sources rapportent que le porte-parole du président de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT), Ernest Obama, envisage sérieusement de démissionner. Mis à l'écart depuis plusieurs semaines, il n'a toujours pas rejoint Abidjan, bien qu'il ait prévu de quitter Yaoundé ce dimanche. Selon l'alerteur Boris Bertolt, craignant d'être licencié, Ernest Obama serait en train de reconsidérer sa position au sein de l'organisation.

Ernest Obama et Samuel Eto'o sont des amis de longue date. Ernest Obama a toujours été un fervent soutien de l'ancien footballeur, se présentant souvent comme son bouclier. Il a même écrit un livre dans lequel il loue les qualités de Samuel Eto'o. Dès son élection à la tête de la FECAFOOT, Samuel Eto'o a nommé Ernest Obama comme son porte-parole.

Ernest Obama était habituellement présent lors de tous les déplacements de Samuel Eto'o. Cependant, ces derniers temps, il n'a pas été aperçu aux côtés de la légende du football africain, qui a remporté cinq fois le Ballon d'Or. Normalement, Ernest Obama aurait dû faire partie de la délégation des Lions pour la Coupe d'Afrique des Nations en Côte d'Ivoire. Cela laisse entendre que Samuel Eto'o aurait relégué celui qui était considéré comme son binôme.

Les informations divulguées par Boris Bertolt semblent plausibles et laisse penser à un possible

désaccord entre les deux hommes. Leur relation serait-elle en train de se détériorer ?

Affaire à suivre pour en savoir plus sur les raisons de cette mise à l'écart et sur l'avenir d'Ernest Obama au sein de la FECAFOOT.